

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Neurologie: PD Dr. Andreas Bauer zum Apl.-Professor ernannt

Düsseldorf - 24.01.13

VON: R.W./D.J.

24.01.2013 - Am 23. Januar erhielt PD Dr. Andreas Bauer seine Ernennungsurkunde zur Außerplanmäßigen Professur an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf für das Fach Neurologie.

Prof. Bauer wurde 1962 in Olpe geboren. Er studierte Humanmedizin an der Kölner Universität und war dann von 1996 bis 1998 wissenschaftlicher Assistent in der Neurologie des Kölner Universitätsklinikums. Die Promotion erfolgte 1998 an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

Im selben Jahr wechselte Bauer ans Institut für Neurowissenschaften und Medizin, Forschungszentrum Jülich, wo er bis 2007 als Abteilungsleiter tätig war. Die Habilitation im Fach Neurologie erfolgte 2005. 2007 bis 2012 hatte Prof. Bauer eine befristete W2-Professur für "Molecular Neuroimaging" inne. Seit 2012 ist er kommissarischer Direktor des Instituts für Neurowissenschaften und Medizin, Forschungszentrum Jülich.



Ernennung am 23. Januar im Rektorat (v.l.): Prof. Dr. Nikolaj Klöcker (Prodekan der Medizinischen Fakultät), Prof. Dr. Andreas Bauer und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Jana Bauch/HHU).